



MEDITERRÁNEO, SUN PRINCESS MT-60848

Desde:

\$1,399.00

USD

+ 286.00 Imp

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	MAYO, 17. 2025	2025-05-17

MT-60848-MEDITERRÁNEO, SUN PRINCESS

DESTINOS: BARCELONA - GIBRALTAR - MARSELLA (SANTA LIGIA) [SOCIEDAD DE PRODUCCIÓN RURAL] - GÉNOVA - LA SPEZIA - CIVITAVECCHIA

Itinerario

*** SUN PRINCESS ***

El impresionante Sun Princess cuenta con hermosas vistas, innovadores lugares de entretenimiento y restaurantes de varios pisos. Con 21 cubiertas, el barco ofrece más de 29 restaurantes y bares, más de 1.500 camarotes con balcones y 80 suites. El barco abraza la herencia italiana al presentar la vanguardista Piazza y The Dome, un espacio de entretenimiento de siguiente nivel inspirado en las terrazas de Santorini.-

MAYO 17 BARCELONA – ESPAÑA

Con montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los sitios más visitados de la capital de la región de Cataluña se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, incluida la colorida Casa Batlló, el caprichoso Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una animada calle peatonal llena de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía se encuentran realizando recorridos por restaurantes de tapas o explorando el extenso Mercat de la Boqueria, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII.-

MAYO 18 ALTAMAR

Contemple las aventuras en el horizonte desde el nuevo Sea View Terrace and Bar, situado en la parte delantera del barco. Este bar de dos cubiertas y salón moderno y acogedor es perfecto para relajarse al aire libre con el mejor antiestrés del mundo: las vistas al mar. Wake View Terrace tiene todo lo que pueda desear: piscina infinita, un área de estilo South Beach, entretenimiento diurno y nocturno y (lo más importante) un bar donde tomar un delicioso cocktail. Todos los huéspedes son bienvenidos para disfrutar de un ambiente único.

MAYO 19 GIBRALTAR – REINO UNIDO

Situada en el extremo sur de España, donde el Mediterráneo se encuentra con el Atlántico, la pequeña colonia británica de Gibraltar marcó el fin del mundo conocido en la antigüedad. Los famosos simios de Berbería son una atracción notable aquí; Son los únicos monos salvajes de Europa y se consideran un símbolo del dominio británico. Las excursiones en tierra destacan el pueblo de Catalan Bay, Europa Point y su faro y la enorme caverna conocida como la Cueva de San Miguel.

MAYO 20 ALTAMAR

The Dome, esta cúpula acristalada es multinivel y polivalente: piscina a la luz del sol, escenario de espectáculos a la luz de las estrellas. Presenta espectáculos acrobáticos creados en colaboración con el célebre Cirque Éloize. Princess Live! ofrece entretenimiento ininterrumpido durante todo el día y cada noche con trivial, programas de juegos, el Daily Wake Show, conciertos en directo y comedia nocturna.

MAYO 21 MARSELLA – FRANCIA

Marsella es cosmopolita y vibrante. Esta puerta de entrada al Mediterráneo cuenta con el histórico Puerto Viejo que data del año 600 a. C., barrios pintorescos, tiendas de primer nivel y mariscos de renombre mundial. Una subida a la Garde Hill, de aproximadamente 500 pies, ofrece panoramas de 360 grados y una visita al querido símbolo de la ciudad: Notre Dame de la Garde, una basílica de estilo bizantino de 1864 rematada con una estatua dorada de la Virgen María. Tanto los artistas como los autores se han inspirado en la resplandeciente bahía y los verdes acantilados de aquí, lo que ha dado lugar a obras icónicas de artistas como Paul Cezanne.-

MAYO 22 GÉNOVA – ITALIA

Como lugar de nacimiento de Cristóbal Colón, Génova jugó un papel importante en la Era de la Exploración Europea. La mayoría de los recorridos visitan la casa donde nació el navegante y colono, junto con lugares emblemáticos como la Catedral de San Lorenzo. Pasee por las callejuelas medievales del centro histórico, maravílese con los frescos y tapices del Palazzo del Principe y admire las obras maestras arquitectónicas a lo largo de Vía Garibaldi y Palazzi dei Rolli. Para disfrutar de vistas panorámicas de la zona, el

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos portuarios.

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-12-22 03:25:48.**